

# ニュース NEWS な PHOTO

これからも笑顔もお腹もいっぱいの給食を

## 6/28 月 諸輪中学校での交流給食

諸輪中学校に調理員の文平信秀ひらのぶひでさんが訪れ、実際に調理時に使う大きなスパテラと柄杓を手にしなが、生徒たちにどのように給食を作っているか話しました。文平さんは「普段、残菜量を見て美味しく食べてくれたか想像しています。今回は、皆さんの笑顔が見られて、とても嬉しかったです。これからも安全安心でおいしい給食を作っていきたい」と笑顔で話してくれました。



短冊に願いを込めて

## 7/1 木 親子で七夕飾りを作ろう！

北部児童館で七夕の飾り作りが行われました。子どもたちは、色紙でお星さまやスイカなどのつるし飾りをママと一緒に制作。短冊には、「ニコニコ笑顔で過ごせますように」など、それぞれの願いを込め、持ち帰り用として用意したササの葉に親子で飾り付けを行い、季節を楽しんでいました。



水面に浮かぶ児童らの笑顔

## 7/6・7 火水 愛知池でボート体験学習

高嶺小学校の6年生が、総合的な学習の時間として、愛知池でボート体験学習を行いました。児童らは、愛知池やボートを生かした本町のまちづくりについての講義を熱心に受講し、「愛知池の歴史」や「ボートの種類」など、各自が興味を持った点について質問をしていました。ボートを漕ぐことは、ほとんどの児童にとって初体験です。桟橋から何とか出艇し、みんなで力を合わせて、池の中央部まで漕ぐことができた児童らの笑顔がとても印象的でした。

